

校だより

かもいのはかま 一人じゃないよ!

夢に近づけ 今、鴨居がいいカモ! 横浜市立鴨居小学校

ことし だれ たの かもいしょうがっこう 今年も、誰もが楽しい鴨居小学校に

できまった。 つつみ たつとし 校 長 堤 達俊

ご入学、ご進級おめでとうございます。令和5年度のスタートを迎えました。今年は、暖かい日が多いためか、鴨居駅にも早々とツバメがたくさんやってきて、春の訪れを告げています。

字どもたちも、新年度に向けて、期待と不安を胸に参えるの日を迎えたのではないでしょうか。 養かったコロナ禍も、少しずつ明るい光が見えてきました。 今年度から、学校でも一般社会同様、マスクの着用は個人の判断となります。 学校では、マスクをつける・つけないによって差別・偏見が生じないよう指導を行いますので、 ご家庭でも、同様のお声かけをいただければ幸いです。

さて、今年度も鴨居小は、「誰もが楽しい学校」を自指していきます。

字どもが「楽しい」と感じることができるように、教職員も人権意識を高め、子どもを大切にする教育を進めてまいります。子ども同士が相手を思いやり、優しい言葉で包まれる学校にしていきます。また、子どもたちの「学びたい」という意欲に応えるために、授業の一層の充実を図ります。授業時間の確保のために日課表を見直しました。本校では、8:25~8:40 の朝学習を【授業】としてカウントしています。8:25 に授業が開始できるよう、登校にご配慮ください。

また、保護者の皆様にも「学校が楽しい」と思っていただけるよう、PTA や地域と連携した教育 かっとう たままくてき になり組んでいきます。 是非、学校に足を運んでいただければと思います。

教職員が、働くことが「楽しい」と思えるような環境づくりも進めていきます。今年度から 電守番電話の設定を 17:30〜翌朝 7:30 とさせていただきます。ご理解・ご協力のほどよろし くお願いいたします。

ほこしゃ ちいき みなさま とも こ 保護者・地域の皆様と共に子どもを育ててまいります。一年間、よろしくお願いいたします。

【鴨居の自然~ヤブキリ~】

本校の校地内でもタンポポの黄色いじゅうたんが送がる季節となりました。ふと見ると、1 センチに満たない小さなバッタがいました。キリギリスの仲間「ヤブキリ」の効気です。タンポポの花粉が大好きで、これからの季節には一般でと言ってよいほど見ることができます。 学は、かわいらしい一変ですが、散気になると、他の覚覚を捕まえる 獰猛な肉、食となります。オタマジャクシとカエルのようですね。

